
LA RIOJA VIERNES. 22 06 JUUO 06 1994 LA RIOJA 9

Exposición sobre proyectos 
de escultura al aire libre
la  muestra, inaugurada ayer en la Amos Salvador, 
está compuesta por obras no presentadas ai público

los critico* señalan la dificultad del artista en los espacios públicos *  d R

El Ayuntamiento 
renovará la flota 
de vehículos 
de los Bomberos
También se les proporcionará 
un nuevo vestuario completo

REDACCION. LOGROÑO
La Concejalía de Protección Ciu

dadana de Logroño pretende este 
arto -consolidar el parque de bom
beros con la inversión en la reno
vación de la flota de vehículos-, 
d ijo  su titu lar, Agustín G arría, 
quien señaló que -aunque en estos 
momentos se dispone del número 
suficiente, son antiguos*.

La inversión fundamental que 
tiene previsto realizar García, a lo 
largo de 1994, se centra en adqui
rir, entre otros medios mecánicos, 
una nueva lancha para salvamen
tos, a la que se destinarán 1,5 mi
llones de pesetas; y un nuevo fur
gón de salvamento de doce millo
nes, “que se comprará de modo 
inmediato" y que -contribuirán a 
renovar una flota que está ya obso
leta".

El edil Agustín García señaló 
que tam bién se pretende hacer 
frente este año al primer plazo pa
ra comprar una nueva escalera de 
treinta a cuarenta metros de altu
ra, que es la media que mide un 
edificio de ocho pisos en Logroño, 
dado que la que existe actualmen
te es muy antigua, y a la nueva ad
quisición se destinará una canti
dad global de 75 millones de pese
tas.

AAadió que, además, está previs
to realizar una -inversión rápida" 
en vestuario, al que se dedicarán 
unos 3,5 millones, -con el fin de 
dotar al personal, entre septiembre 
y enero próximos, de una nueva 
vestimenta completa", según el 
responsable dd  área.

B  tema del vestuario, -que está 
ya prácticamente cerrado, a falta 
de presentárselo a los sindicatos", 
consiste en suministrar al personal 
de bomberos un nuevo equipo  
completo, desde lo que es una go
rra hasta calcetines, camisas, cha
lecos, pantalones, guantes, cintu
rones y botas.

HELENA SANCHEZ-MONOE.
LOGROÑO  

Ayer a las ocho de la tarde se 
Inauguró una nueva exposición en 
la Sala Amós Salvador. -Espados 
públicos. Sueños privados" recoge 
una veintena de proyectos de es
culturas que nunca han llegado a 
exponerse al público. "Los artistas 
españoles encuentran muchas difi
cultades para trabajar en espados 
públicos debido a las indedsiones 
políticas y a las trabas económi
cas", destacó la crítica de arte, Ali
cia Murria.

la  amplia sclecdón de los boce
tos y ensayos de la exposición co
rresponde a doce de los trece artiv 
tas españoles de primera línea, que 
ya presentaron sus obras en la sala 
de exposidones de la Comunidad

de Madrid. Entre ellos, Fernando 
Sinaga, Sergi Aguilar, Miquel Na
varro, Jaume Piensa, Susana Sola
no, .Angeles Marco, Eva Lootz, Mit- 
sua Miura, Perejaume, Adolfo Sch- 
losser. Chem a Cobo y  Rogelio 
López Cuenca. Sin embargo, la 
obra de Soledad Sevilla no se pudo 
traer a Logroño -debido a su volu- 
minosldad-. declaró Alicia Murria.

"Sobre todo nos hemos interesa
do por d  taller de los artistas, por 
ese mundo interior donde se ges
tan las ideas, el trabajo del escul
tor. Por eso hemos hecho un crite
rio de selección de artistas consa
grados que trabajan desde puntos 
de vista muy diferentes".

Algunos de los que exponen  
han trabajado directamente con la 
arquitectura, como Miquel Nava

rro, Femando Sinaga, Jaume Pien
sa. Otros lo han hecho a través de 
la naturaleza. Junto a éstos, un ter
cer tipo de intervendón, es la de 
Rogelio Ijópez Cuenca, la  muestra, 
recoge una señalizadón que reali
zó para la F.XPO de Sevilla, pero 
que al final se le prohibió instalar

porque pretendía una confusión 
entre la señalización real y las que 
él colocaba. Dentro de este grupo 
irónico destaca también Chema 
Cobo, con una intervención a cer
ca de la Guerra del Golfo.

la  muestra se clausurará el pró
ximo 27 de agosto.

Logroño y Lardero 
pagarán siete 
millones por obras 
en unos accesos
Compraron terrenos para que 
el SÍOPT mejorara la zona

M .a  LOGROÑO
Los ayuntamientos de Logroño 

y lardero deberán abonar siete mi
llones y medio de pesetas a los 
propietarios de los terrenos utiliza
dos por el MOPT para construir los 
accesos a lardero y a la depurado
ra, obras que ya están práctica
mente terminadas, según comentó 
José Antonio Uleda, concejal de 
Urbanismo del Ayuntamiento de 
1-ogroAo.

Ambos ayuntamientos solidta- 
ron al Ministerio que mejorara la 
zona al tiempo que acometía los 
nuevos accesos a Logroño por el 
Sur. Finalm ente, llegaron a un 
acuerdo por el que el MOPT corría 
a cargo con los gastos derivados de 
las obras, pero los municipios de 
lardero y l-ogroño facilitaban los 
terrenos.

A las 7.444.460 pesetas hay que 
sumarle las más de 800.000 pese
tas que el perito ha cobrado en 
concepto de honorarios por reali
zar una valoración del terreno, lle
gar a acuerdos con los propietarios 
de los mismos y estudiar las cargas 
y benefidos que ambos ayunta
mientos obtenían con la gestión.

Del total, el Ayuntamiento de 
Ix)groño ha tenido que abonar el
2.563.000 pesetas, lo que supone 
un 31 por ciento de la inversión; 
mientras que el resto, el 69 por 
ciento, correrá a cargo del Consis
torio de lardero.

Los gastos derivados de las obras 
de enlace de la variante de lardero 
fueron ayer aprobados en la Comi
sión inform ativa de Urbanismo 
del Ayuntamiento logroñés.

Hoy se reanudan 
las fiestas del 
barrio El Cortijo
Comienza el torneo de 
pelota a mano por parejas

A. R. LOGROÑO
El barrio logroñés de FJ Cortijo 

reanuda hoy sus fiestas en honor a 
Santa Margarita, tras la -jornada 
de reflexión- celd>rada ayer. EJ pri
mer festejo dd  día comienza a las 
once de la mañana con un concur
so de juegos infantiles, al que se
guirá un animado vermout musi
cal a las 14,30 horas.

A partir de las 18,30 horas co
menzará d  torneo de pelota a ma
no por parejas, organizado por la 
Asodadón de Vednos, que se cele
brará en el Frontón Munidpal de 
El Cortijo. Este Interesante lomeo 
se reanudará mañana y, a su térmi
no, tendrá lugar la entrega de tro
feos.

Para la noche están programa
dos unos bailables en la plaza del 
barrio, desde las 20,30 horas. A 
continuación, el grupo musical 
Scala 8  se encargará de amenizar la 
verbena que también tendrá lugar 
en la plaza. El programa de festejos 
para mañana es similar, con la 
única excepdón de una degusta- 
dón de calderetas, a las 13 horas.

La Estrella Sur dispondrá de 116 
viviendas y un campo de fútbol
El sector incluirá 18 casas unifamiliares y un centro preescolar
M. RAMIREZ. LOGROÑO
La Comisión de Urbanistno del Ayuntamiento estudió ayer el 
printer awnce del plan parcial de La Estrella Sur, uno de los tres 
sectores que aiui quedan por aprobar -junto con El Cubo y Rio 
La Calzada-  y que acogerá a 116 viviendas.

A los redactores del proyecto 
se les aconsejará que contem
plen la posibilidad de continuar 
las calles en d  futuro -sobre to
do la calle Valderuga- y que 
presten especial atención a la 
distribudón del espacio dotado- 
nal deportivo. Como recordó Jo
sé Antonio U leda, concejal de 
Urbanismo, uno de los principa
les objetivos del sector es la ins- 
taladón de un campo de fútbol 
que sustituya al que existía y 
podrá aprovechar los vestuarios

de un pabellón cubierto ubicado 
en el colegio público del barrio.

la  superfide del sector es de 
29.500 metros cuadrados. 5.200 
dedicados a zonas deportivas; 
3.600, a espado dotadonal, pú
blico -un  preescolar, seguramen
te- y social; 4.600, a espacio libre 
de uso y dominio público; 5.600, 
líbre de uso privado y  11.500, 
para viales y aceras, la  superfide 
edificable alcanza los 3.700 me
tros cuadrados. En total acogerá 
a 116 viviendas, repartidas entre

dos bloques de cuatro alturas, 
más planta baja, y  18 casas uni- 
familiares.

EJ sector está ubicado a la en
trada dd  barrio, entre la Circun
valación, Carretera de Vlllame- 
diana y cl Hospital de San Pedro, 
la  intención municipal es que 
este plan pardal se apruebe du
rante este año. Tal como explicó 
Uleda, el proyecto no contem
pla la expropiación de terrenos 
sino "que se hará por coopera
ción o por compensadón".

EJ sector de La Estrella Sur es 
uno de los tres cuyo plan pardal 
aún está por aprobar. El de El 
Cubo ya tiene presentada la or- 
denadón, y sólo quedan ciertos 
formulismos, mientras que el de 
Río la  Calzada está más atrasado.

Q  ordenamiento do* soctor de La Estrella Sur es uno de los tres últimos que quedan por aprobar /T BLANCO


